



PARTIDO PROTAGONISTA DEL PUEBLO

(P.P.P.)

6850 Coral Way, Suite 308
Miami, FL 33155

P.O. Box 441033
Miami, Florida 33144-1033

Teléfono: (305) 633-8330 • Fax: (305) 663-8332

Palabras del Dr. Orlando Bosch en la marcha del 10 de octubre.

Compañeros del Foro, Autoridades y compatriotas todos:

El drama de la historia y de la sangre tiene más de un acto. Y en ese drama y escenario son muchos los compatriotas que han caído asesinados por la tiranía. Por esas crueles y horribles razones y después de decapitada la tiranía, nos corresponde a los cubanos hacer algo más significativo que la mirada y la veneración hacia los méritos de esos mismos mártires nuestros.

Y ESE ALGO CONSISTE: En el enjuiciamiento de los principales responsables de cuantos horrendos crímenes hayan cometido. Sería una medida aleccionadora y un ejemplar precedente para que en los muchos años venideros, nadie se atreva a cabalgar sobre la bestia del despotismo.

Únicamente así se evitará la anarquía y sus lamentables consecuencias. Se evitará que los ciudadanos tomen la justicia por su cuenta o manos, sumado a que quizás se pudieran ^{cometer} algunas injusticias o excesos propios de un pueblo en que en sus entrañas hay un cúmulo enorme de resentimientos, dolor y hasta odio tormentoso provocado por un terrorismo de estado a todos los niveles.

Otras medidas sanitarias y compulsivas que la Cuba liberada nos exigirá:

Será de DISOLUCIÓN Y ABOLICIÓN DEL PARTIDO COMUNISTA por muchos años.

Ello es necesario por 2 razones probadas históricamente:

La 1ra Razon es: Por que ha sido un partido que con su funesta y ciniestra filosofía, la que ha destruido y arruinado a Cuba en toda forma y manera. En esa páfida ruindad están incluidos todos los estamentos y parámetros sociales, económicos y jurídicos. Todo ello sumado al crimen, a la represión y la barbarie. Terror que lleva a la zaga la HAMBRUNA y la violación de todos los DERECHOS HUMANOS.

La 2da Gran Razon: Es que todos udes saben que cuando los comunistas son desplazados del poder, enseguida comienzan a conspirar e intrigar para volver a sus andanzas. Y eso no se podrá permitir si queremos emproar a Cuba hacia la paz y el progreso.

Compatriotas, cuando la tiranía es la esencia del poder, y donde la crueldad



PARTIDO PROTAGONISTA DEL PUEBLO

(P.P.P.)

6850 Coral Way, Suite 308
Miami, FL 33155

P.O. Box 441033
Miami, Florida 33144-1033

Teléfono: (305) 633-8330 • Fax: (305) 663-8332

r rinde homenaje diario a la obsesión de un viejo ORATE, no podemos apocarnos por la paranoia pavorosa en referencia a la sangre o cualquier otra estrategia o consecuencia. Más aún, cuando casi toda la sangre que se ha derramado ha sido la de los nuestros.

Los grifos de la sangre los abrió Castro, y nosotros tenemos que taponearlos, ya fuere con el plomo, ya fuere con la pasta de la sangre, ya fuere con la levadura de las reflexiones, y hasta pudo ser con el digno y justo entendimiento que ya se hace imposible por el rechazo reiterado del tirano.

COMPATRIOTAS Y PARA TERMINAR: Sepan udes que si por las muchas causas de deslealtades y traiciones, los combatientes cubanos no hemos triunfado en vida y físicamente, SI HEMOS TRIUNFAFO MORAL E HISTORICAMENTE, pués a semejanza de nuestros ante-pasados del 68, hemos echado los cimientos para que otros triunfen despues.- Nos ha tocado la labor mas dura. Y es aquellas de abrir con las uñas en la tierra el hueco profundo de la libertad, para que otros siembren despues el arbol de dicha libertad y recojan sus frutos. Y para que las generaciones por venir, no se lamenten ni nos acusen que estuvieron huérfanos del coraje, el honor y la voluntad de quienes les precedimos.

Nunca duden que algún día seremos libres, por que cuando cayó el último de nuestros mártires, allí no termino Cuba de parir hombres de su tala y gallardía. Ni ése mártir se llevó al cielo con ÉL, la escalera del heroismo cubano. MIENTRAS TANTO, respondan siempre a los dialogueros, a los timoratos y pusilánimes : Que en las luchas por la libertad, cuando se quiere cambiar la honra por la paz, sólo se cosecha la deshonra y nunca se obtiene la paz.

Y SI QUEREMOS ALGO MAS HERMOSO: abracemonos al pensamiento y conducta de aquel gran filósofo que respondía al hombre SOCRATES cuando sentenció: Que una desgracia como la nuestra, que una tragedia como la de nuestro pueblo, que inclusive una muerte honorable, es MEJOR QUE UN ARREGLO INMORAL Y SIN GLORIA COMO PRETENDEN ALGUNOS. Y más aún, cuando estamos luchando frente a un tirano que ya no es un gigante, sino un pigmeo envejecido y moribundo.

Muchas gracias a todos.


Dr. Orlando Bosch.